

TOP PARADE

El jersey de cuello vuelto

Noviembre de 2017

Por **MARÍA FERRADA**



El suéter de cuello alto negro es uno de los pocos preceptos que repetimos temporada tras temporada, y sin rechistar, en armarios tanto de mujeres como de hombres. En un primer momento, y hasta el día de hoy, a la pieza le precede la impronta de quien reside al margen de las tendencias. De carácter privativo y con la boina como binomio, artistas, bohemios y poetas se apropiaron del jersey de cuello vuelto para diferenciarse estéticamente de los demás.

Negro, de punto fino y ceñido, el jersey tornea el tren superior de forma que se siluetea la figura sin desarmar al portador de elegancia, producto de cubrir el cuello en ajustado *canalé* presente también en puños y caderas.

Hoy los enlaces del cuello cisne componen estilos más relajados y de tintes intelectuales y rompedores. La obra que **Ricardo Tisci** dedicó a Givenchy en sus doce años de labor incluye a nuestro aliado andrógino como sustituto de la camisa clásica cuando de aderezar trajes de chaqueta de dos piezas se trata.

En un intento de uniformar a sus trabajadores, **Steve Jobs** pidió al diseñador japonés **Issey Miyake** que creara suéters de cuello vuelto para él, y a día de hoy, aún es su distintivo uniforme. Una propuesta diferenciadora al clásico jersey con vaquero o jersey con pantalón capri es conjugarlo como Candela de Noviembre: suéter blanco y chaqueta vaquera por dentro de la falda.

ESPECIAL SALUD DENTAL

ASENSIO ODONTOLOGIA AVANZADA

Medicina bucodental: la gran desconocida

La Odontología es aquella que trata y cuida todo el conjunto de la cavidad oral: lengua, mucosas, paladar, mejillas, labios y zona peribucal, problemas de maloclusión, pérdida de dimensión vertical, etc., Es importante entender el tratamiento bucal como algo más generalizado, que afecta a la estética facial y al individuo en general. Existe una clínica dental en València que se diferencia por su enfoque: No tratan solamente los dientes, sino que contemplan la boca y el organismo de forma global. Esto permite diagnosticar y ejecutar tratamientos con mayor precisión y eficacia.

Asensio Odontología Avanzada responde a todos los problemas bucales de una forma individualizada con su combinación única entre tecnología de vanguardia y más de 30 profesionales especializados en diferentes tratamientos. La Dra. Lucía Asensio, Licenciada en Odontología y experta en medicina bucal, cumple 20 años al frente de la clínica. Nos cuenta de primera mano cómo ha conseguido consolidar una clínica dental como referente a nivel nacional.

¿Qué es la medicina bucodental?

La medicina bucal es la parte de la odontología que se encarga del diagnóstico y tratamiento de las enfermedades bucodentales y contempla enfermedades generales del paciente que pueden manifestarse a través de la boca, y así poder hacer una detección precoz. Las enfermedades orales tienen un profundo impacto en la salud y calidad de vida de las personas, aconsejamos mantener una buena higiene oral y realizar visitas de control cada seis meses para resolver los problemas derivados de los malos hábitos como el tabaco, alcohol, mala higiene y el envejecimiento dental, entre otros.

¿Qué tipo de tratamientos están relacionados con la medicina bucodental?

La salud bucodental no puede separarse de la salud general, por ello, existe una clara relación entre los tratamientos de las afecciones que provienen no solo de los dientes, sino desde el tracto digestivo superior hasta la estructura general de la boca. Son muchas las afecciones que tratamos bajo este punto de vista, tales como alteraciones de la mucosa bucal, enfermedades periodontales, mucocelos, hemangiomas, leocuplasias, tumores benignos y malignos. Es prioritario el diagnóstico precoz.

En su caso, ¿cómo enfocan estos tratamientos?

Es importante tener en cuenta el impacto en el aspecto general de la cara y de la sonrisa, que puede llevarse a cabo con los tratamientos dentales como

cambio en la posición de los labios o la recuperación de la altura perdida por desgaste de piezas, por ejemplo. En Asensio Odontología Avanzada conseguimos identificar la afección con una precisión hasta ahora nunca vista, utilizando el microscopio Zeiss de última generación. Además tenemos tratamientos con láser dental, que acelerará el tiempo de recuperación de nuestros pacientes. Así evitamos el uso de un bisturí convencional (más invasivo) o de tratamientos de larga duración. Es muy importante llevar un control periódico posterior, puesto que muchas de estas lesiones, no malignas, tienen tendencia a volver a aparecer.



La doctora
Lucía Asensio